

Peñaranda

Hoy, concierto con «Nú», «Labanda», «The Refrescos» y «Promesas Ocultas»

II Carrera Ciclista Ferias y Fiestas

Ayer miércoles, segundo día de nuestras ferias y fiestas, la atención de la mañana se centró en el desarrollo de la II Carrera Ciclista «Ciudad de Peñaranda» para cadetes de primer año y segundo año. Esta prueba estaba organizada por el Club Ciclista San Miguel y Gazmar, S.L. patrocinada por el Ayuntamiento y contó con la colaboración del grupo de Radio Ayuda 27 C.B.; Cruz Roja y Guardia Civil de Tráfico y Policía Local.

M.^a Sonsoles FIALLEGAS

La salida se dio en torno a las once de la mañana desde la plaza de España, en la que se congregaron numerosos aficionados. Los sesenta y siete participantes completaron un recorrido de sesenta kilómetros desde Peñaranda, Nava de Sotrobal, Peñarandilla, Alba de Tormes a Peñaranda. Estos jóvenes ciclistas protagonizaron una carrera espectacular con una media de 39,3 kilómetros por hora. La llegada en la carretera del Carmen no fue menos vistosa con un disputa sprint en el que se impuso

el corredor del Bicicletas Santamaría, Ricardo Serrano González, que invirtió un tiempo de una hora, veintiocho minutos y catorce segundos. Como segundo y tercer clasificado quedarían Francisco Manuel Pacio y Rodrigo Jiménez, del Bicicletas Santamaría y el equipo «4 Postes» respectivamente.

En esta prueba también participaron cuatro jóvenes promesas de Peñaranda siendo el mejor clasificado Manuel de Dios Jaramillo en el puesto duodécimo. Sergio Grande Martín se clasificó en el puesto número diecinueve; Jaime Mateos en el veinte y Angel



En la prueba compitieron 67 participantes.

Dosuna Rodríguez, en el puesto cincuenta y tres.

Ayer también se disputaron las finales de los torneos de tenis y frontenis dentro de las actividades deportivas.

El resto de la programación se completó con la visita a la Residencia de Ancianos, la ginkana especial de las peñas que se celebró en las plazas de España y constitución, la fiesta

de la tercera edad en el centro social, la becerrada nocturna, un recital de canción española y la verbena con la orquesta «Musical Sueños».

Programa para hoy

Hoy jueves, se celebrará el día de la comarca. La jornada comenzará con las dianas de la dulzaina, el recorrido de los

cabezudos, los pasacalles de la banda de cornetas y tambores «Preciosa Sangre» y la actuación de la Asociación Charra Peñarandina. A las doce y media de la mañana y hasta la una y media de la tarde el teatro de calle «Zanguando» recorrerá las plazas. Por la tarde espectáculo de equitación y el concierto en la plaza de la Constitución.

Villasrubias



Comienzan las fiestas en honor de San Ceferino

Villasrubias comienza hoy sus fiestas patronales en honor de San Ceferino. El ayuntamiento ha programado una serie de actividades que culminarán el 28 de agosto, día dedicado al niño.

J. T. M.

El programa comienza hoy a la una de la tarde, hora en la que se traerá el tradicional pino que será colocado en la plaza por los quintos, acompañados de un tamborilero. Esta es una tradición que se pierde en los tiempos, con referencias en la mayor parte de los pueblos del Rebollar. Por lo que se refiere a Villasrubias, Casiano Sánchez-Aires, en su «Breve reseña geográfica, histórica y estadística del partido judicial de Ciudad Rodrigo», publicado en

1904, ya lo recoge: «Aquel día (26 de agosto, festividad de San Ceferino) cortan los zagales el pino más alto y derecho y lo colocan erguido en la plaza...».

El viernes, festividad del patrón, los actos festivos comienzan al mediodía con la celebración eucarística. A las seis de la tarde habrá un festejo taurino al estilo tradicional, para rematar la jornada con una verbena a las once de la noche, amenizada por la orquesta «Plata y Oro». El sábado, a las once de la maña-

na, se disputará un partido de pelota a mano en la modalidad de parejas. Por la tarde, a las seis, nuevo festejo taurino y por la noche, a las once, otra verbena, esta vez amenizada por la orquesta «Nueva Fase».

El programa festivo concluirá el domingo, con unos actos dirigidos al niño. De esta forma, a las once de la mañana, se celebrarán juegos infantiles. Por la tarde, a partir de las cuatro, se celebrará en el Ayuntamiento el campeonato comarcal de Zapete, un juego de mesa con naipes propio de la zona. A las cuatro y media, se podrá disfrutar del castillo flotante y de un viaje en tren para todos los niños. Los actos finalizarán con una verbena amenizada por el grupo «Nevada».

El Cabaco

Participación y alegría en las fiestas

Desde el pasado sábado, los vecinos de la localidad salmantina de El Cabaco disfrutan de la celebración de sus fiestas patronales en honor de San Juan Bautista, organizadas por la Comisión de Festejos del Ayuntamiento y la Asociación de Amigos de El Cabaco.

La Plaza Mayor de El Cabaco acogió ayer el tradicional pregón de fiestas que en esta ocasión corrió a cargo de María Luisa Puente, directora de Asuntos Sociales, que estuvo precedido del saludo del alcalde de la localidad. La misa solemne, en la que participará el Coro local, iniciará los actos programados para el día de hoy, en el que tendrá lugar una exhibición de folclore de la región, con bailes serranos a cargo de grupo Albahaca de Mogarraz, y del grupo local de El Cabaco.

A las seis de la tarde, se disputará la final del campeonato de fútbol y por la noche, habrá una gran verbena popular en la Plaza Mayor, amenizada por el grupo «Nacar» que durará hasta la madrugada.

La diana floreada y la misa solemne en la que participará de nuevo el Coro local, iniciarán las actividades festivas del viernes, día 26 de agosto. Por la tarde, a las cinco y media, los vecinos podrán disfrutar de una representación teatral a cargo del grupo de teatro de Fuenterrabía y del recital de poesía que ofrecerá Carlos Navarrida. A continuación, se celebrará un torneo de fútbol femenino en el que se enfrentarán solteras y casadas, así como la final del torneo de fútbol sala.

A las once de la noche, comenzará la verbena amenizada por el grupo «Escalera de

Color»; que estará precedida por una cena popular.

El sábado, día 27, los más pequeños se divertirán con los juegos y concursos infantiles que se desarrollarán desde las diez de la mañana. A las once, tendrán lugar las competiciones en diferentes variedades de pelota, y a la una del mediodía la santa misa.

Por la tarde, se celebrará una gran novillada con tres prestigiosos matadores que lidiarán tres novillos; posteriormente, se dará suelta a una vaquilla para el disfrute de los más valientes del pueblo. La actuación del tamborilero «El Mariquelo» pondrá fin a los actos de la jornada.

El día 28, a las once de la mañana, se disputarán las finales de las competiciones de pelota en el frontón de la Dehesa, mientras que por la tarde, tendrá lugar un campeonato de calva entre los equipos de Tamames de la Sierra, Sotoserrano y El Cabaco. Asimismo, a las seis de la tarde, se celebrará la segunda novillada con dos matadores y un rejoneador, con posterior suelta de vaquillas.

Las fiestas patronales finalizarán el lunes, día 29, con una comida de confraternidad en la Dehesa en la que estará presente el grupo dulzainero de Alaraz, y con el desfile de disfraces que se desarrollará a las siete de la tarde en la Plaza Mayor.